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REQUERIMENTO Nº 270/2019  

 
De informações quanto à 
contratação de vigilantes para os 
Pronto- Socorros Municipais.  
 
 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 

Considerando-se que, a Prefeitura Municipal de Santa Bárbara d’ 
Oeste aditou o contrato com a empresa WordWide Segurança Ltda. – EPP, 
para prestação dos serviços de vigia e segurança patrimonial desarmada nos 
Prontos Socorros Municipais;  

Considerando-se que, os contratados controlariam o fluxo de 
pacientes e acompanhantes nos dois Prontos Socorros Municipais e também 
no Centro Médico; 

Considerando-se que, o aditamento é por 12 meses á partir de 06 

de abril do corrente ano, custando ao município um contrato de R$513.258,80 
segundo informações do Diário Oficial do Estado; 

Considerando-se que, segundo o Art. 144. § 8º da Constituição 
Federal: A segurança pública, dever do Estado, direito e responsabilidade de 
todos, é exercida para a preservação da ordem pública e da incolumidade das 
pessoas e do patrimônio, através dos seguintes órgãos: Os Municípios 
poderão constituir guardas municipais destinadas à proteção de seus bens, 
serviços e instalações, conforme dispuser a lei.  

 

   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal e, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

01 – Qual o motivo da Municipalidade aditar uma contratação de 
mais de meio milhão de reais com uma empresa particular, mesmo já 
possuindo na cidade a Guarda Municipal que tem como atribuição zelar pelos 
bens e serviços municipais? 

02 – Caso algo ocorra fora da normalidade nos Prontos Socorros 
ou Centro Médico a orientação dos vigilantes é que notifiquem ou acionem a 
Guarda Municipal? 

03 – Se a resposta acima for positiva, seria mais eficaz se para 
isto um Guarda Municipal já estivesse no local? 
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04 – No período de doze meses, que é o tempo de contratação 
da empresa de segurança, qual valor seria gasto com o salário de Guardas 
Municipais, caso o mesmo fosse exercido pela municipalidade?  

05 - Quantos guardas estão em atividade atualmente (incluindo 
os que estão de férias)?  

06 – Quantos vigilantes foram utilizados nos últimos eventos? 
Quais eventos foram estes? 

 07 – Quantos vigilantes estão trabalhando nas repartições 
públicas atualmente? 

 

 Adendo: Os questionamentos aqui realizados são colocados da 
forma mais didática possível, portanto, requeiro, como forma de respeito ao 
Poder Legislativo, que as respostas também sejam claras, didáticas e 
completas, respondidas individualmente, por obséquio.  
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Antonio Carlos Ribeiro 

Carlão Motorista 
-vereador- 

 


